
 

 

第２７回例会 

（通算第１６１７回） 

令和６年３月１５日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

会長の時間        （坂口 滋一 会長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週は所用で欠席し、丹後副会長、またプログラ

ムのクラブフォーラムでは会員維持増強の福田委員

長には大変お世話になりました。少数精鋭の中でも

有意義なフォーラムが出来たとご報告を受けており

ます。さて、先般はクラブの代表として４名で姉妹

クラブの桃園景福ロータリークラブへ創立３１周年

の祝賀会に行ってまいりました。昨年が３０周年と

いう節目であるにも関わらず翌年に同様の催しをさ

れるパワーには敬服しました。規模的にも昨年とほ

とんど変わらぬ地区内外の主要列席者で埋められ、

会員のご家族も多数参加されておりました。ダンス

では私や藤本会員、歌では増岡会員と壇上へ上がり

パフォーマンスの一役を担いました。SNSに上げてお

いたのでご覧になった方もいらっしゃるかと思いま

す。 今回の台湾行程の一部をご紹介致します。 

まずは初日、桃園国際空港に到着しましたらいつも

のように代表の方々から横断幕にて歓迎を受けまし 

た。気温は摂氏３０度、じっとしていても汗が噴き

出る状況でした。 

 

そして、先ほど述べました祝賀会へ… 

翌日はいつもであれば、クラブの方が観光やその他

にお付き合いいただくですが、敢えて手を取らずに

自分たちだけで観光しようと車だけチャーターして

もらいました。初日の３０度とは打って変わって気

温は１３度前後、シャツどころか上着の上にコート

も必要なくらいの気温です。地元の方もダウンジャ

ケットの人を多く見受けました。台湾でダウンジャ

ケットというのは単にファッションとして持ってい

らしても実用で着ることは少ないはずです。Ｔシャ

ツだけで出ようとした増岡会員も慌ててスーツケー

スから長袖を出していらっしゃいました（笑） 

 まずは、有名な十扮へ、ここは自然の滝が美しい

場所、また灯篭に火をともし空へ放つことで有名で

す。灯篭は想像していたよりもはるかに大きく５０

～１００ｃｍくらいのものが雨にもかかわらず大空

へと上がっていく様は神秘的でもありました。その

後は有名な九扮へ例の赤い提灯が並ぶ山際に面した

商店街です。独特な匂いもだんだんと慣れるころ、

昼食はおしゃれなカフェなのに大きく写真が飾られ

ていた「牛肉麵」を頂きました。それが、今回の台

湾の食事の中では一番に美味しかったものになると

はその時点では想像もしていませんでした。（笑） 

夜の食事については平田会員にお任せします… 

三日目は、台北市中心部にあります国立博物館へ…

元日本の金融機関の天井がとても高い立派な建物で

した。中は台湾の民俗学的見地から様々な展示があ

りました。続いて恐竜博物館へ、そして新幹線で空

港へ向かい帰路へと尽きました。途中、私だけ列車

に乗り遅れるハプニングもありましたが楽しい思い

出です。おそらく、来年もまたその翌年も祝賀会は

催されるかと思います。もちろん無理をせず、行け

る方が行けるときに訪れればよいと思います。 

それが、ロータリーの国際交流の楽しみであります。 

 

 

 

 

 

 
 
 



出席報告        （大熊 暢子 委員長）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

6. 3.15 
 28 21 7 75.00% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

☆例会変更     

・熊本西稜ＲＣ 

 ３月２５日（月） ⇒ 同 日 １８：３０～ 

 於：郷土料理 西銀ぼたん（お花見の会の為） 

・熊本０５福祉ＲＣ 

 ４月２３日（火） ⇒ 同 日 午前６：３０～ 

 於：県民総合運動公園 

（第４２回県民総合運動公園早朝清掃活動の為） 

  

☆例会取り止め 

・熊本 05福祉ＲＣ    ４月１６日（火） 

４月３０日（火） 

定款による取り止め 

 

☆到着文書 

・【地区米山記念奨学会江河部門長より】 

 世話クラブ説明会（オリエンテーション）の 

ご案内 

 日時：２０２４年４月１３日（土）１３：３０～ 

 場所：複合文化施設 アオーゼ（日田市上城内 26） 

・【株）オクトンより】 

 カタログ送付のご案内及び商品価格の改定に 

ついて 

・【公財）ロータリー米山記念奨学会より】 

ハイライトよねやま Vol.288 

・【いわき平中央ＲＣより】 週報 

・【公財）県暴力追放運動推進センターより】  

暴追速報 

  

☆ご連絡 

・３/２２（金）祝日週休会 

 ３/２９（金）お花見例会  

１８：３０～ 於：フーテンテン 

 

※本日、例会終了後臨時理事会を開催致します。 

 

委員会報告 

☆クラブ管理運営委員会   大熊 暢子 委員長 

・３/２９（金）お花見例会  

１８：３０～ 於：フーテンテン 

出欠締切は３/２７（水）午前中迄です。その後の 

キャンセルは会費を頂きますので宜しくお願い致

します。 

４/１９（金）創立記念例会 

１８：３０～ 於：料亭喜楽 

４/５例会時に会費集金致します。 

 

☆友好クラブ推進委員会   平田 耕一 委員 

・先々週、台湾桃園景福ＲＣに訪問して来ました。 

 最近は台湾のカフェなども大変人気な様ですね。 

 

☆会員維持増強委員会   福田 博之 委員長 

・先週フォーラム会員増強について 

【業務連絡】 

黄色の中央RCジャンバー購入希望の方はお知らせ 

下さい。 

  

☆会員維持増強委員会（Ｒ情報） 

        丹後 秀庸 委員 

・会員の皆様マイロータリーの登録お願いします。 

 また、２７２０地区ホームページ活用をお願いし

ます。毎週地区動向ニュースが掲載されています。 

 当クラブ活動球磨清流学園への図書寄贈写真入り

で平田会員が投稿されています。 

  

スマイル報告       （山代 敏男 委員） 

◎ 坂口 滋一・江頭 由佳 君 

 先週のクラブフォーラム福田委員長ありがとうご

ざいました。会員増強頑張りましょう！！ 

◎ 龍  義則 君 

 今日は天気も良く気温が上がってきました。寒暖

差が大きいようでその為に桜の開花期間も少し長め

になりそうな感じです。 

◎ 穴井 祐志朗・福田 博之・小椋 美智男 君 

 皆さん良い天気ですね。ニュースカイの駐車場横 

桜も咲いてますね。 

◎ 子出藤 税 君 

 高校・中学の卒業式で最近参加出来てませんでし

た。申し訳ありませんでした。なるべく参加出来る

様スケジュールを調整していきたいと思います。 

◎ 増岡 範昭・平田 耕一 君 

 ３月の５、６、７日と台湾に行って来ました。い

つもの様に大盛況でした。６日は台北の街中や皆様



ご存知の九扮、十扮の名所旧跡を見て来ました。 

十分楽しめました。 

◎ 山代 敏男 君（3,000円） 

 台湾へ行かれた方お疲れ様でした。 

 

本日のスマイル合計金額 12,000円 

 

卓話 

「会員卓話」 

 子出藤 税 会員 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田尻 晋哉 会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時理事会報告      Ｒ6.3.15例会終了後 

１．オハイエくまもとへの名義後援について 

⇒第１５回とっておきの音楽祭  

令和６年５月１９日（日） 

 例年名義後援協力（費用負担なし）承認 

 ２．地区大会選挙人選任の件 

  ⇒坂口会長（例年会長選任）承認 

 ３．ホワイトボード再見積もりについて 

  ⇒ホーローカッティング文字両面 

   ８８,０００円（税込み） 

   次回例会時レイアウト回覧 

 

 

例会予定 

〇 ４月 ５日（金）１２：３０～通常例会 

〇 ４月 ９日（火）１８：３０～ 

   ニュースカイ 4RC合同例会 

    場所：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 

〇 ４月１９日（金）１８：３０～ 

    創立３６周年記念例会 

    場所：料亭 喜楽 

〇 ４月２６日（金）１２：３０～通常例会 

 

行事予定 

〇４月 ７日（日）１０：００～１６：００ 

 ２０２４-２５年度地区研修・協議会 

 於：熊本城ホール 

登録者：丹後次年度ガバナー補佐・波佐間部門長 

立野副部門長・飯星会長エレクト・盧会員 

藤本会員・田中会員・穴井会員・田尻会員 

志土地会員・馬場会員 １１名 

〇４月 ９日（火）７：３０集合７：５２ｽﾀｰﾄ 

 ニュースカイ 4RCゴルフコンペ 

於：グランドチャンピオンゴルフクラブ 

〇５月１７日（金）～１８日（土） 

 ２０２３-２４年度地区大会 

 本会議登録者：坂口会長・江頭幹事・穴井会員 

 馬場会員・藤本会員・波佐間会員・盧会員 

西川会員・大熊会員・三藤会員・立野会員 １１名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


